



## Favoriser l'esprit d'entreprendre dans les quartiers de Saint-Étienne Métropole (Loire)

Pour bon nombre de personnes issues des quartiers, la création d'entreprise est perçue comme un parcours du combattant. Comment se repérer parmi les aides et acteurs existants ? Cette situation a conduit Saint-Étienne Métropole, en lien avec la Caisse des Dépôts, la Région Rhône-Alpes et l'Acsé, à se doter d'un outil dédié à l'entrepreneuriat dans les quartiers. Sous l'appellation La Fabrique à entreprendre® de Saint-Étienne Métropole, ce dispositif propose une offre d'appui lisible, complète et adaptée à leurs besoins. L'offre se décline pour toutes les

phases du projet : détection, information, formalisation, financement, solutions d'hébergement (ex: pépinière) et portage juridique via les coopératives d'activités et d'emploi. L'animation en a été confiée à la Maison de l'information sur la formation et l'emploi (Mife) Loire-Sud, lieu ressource pour les personnes rencontrant des difficultés d'insertion socio-professionnelle.

Porteuse également de la mission CitésLab®, la Mife contribue à diffuser la culture entrepreneuriale tout en redynamisant le parcours des personnes.

••• Contact : [estelle.rancon@mifeloiresud.org](mailto:estelle.rancon@mifeloiresud.org) - Plus d'info : [www.citeslab.fr](http://www.citeslab.fr)

**LaFabrique**  
**à entreprendre** De Saint Etienne Métropole